



Camagüey- El desempeño laboral y artístico de individuos y colectivos de Camagüey mereció hoy el reconocimiento del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Cultura que en el territorio cuenta con 5011 afiliados.

El agasajo tuvo lugar en el salón plenario Eusebio Leal, del Centro de Convenciones Santa Cecilia, sede del acto provincial por el Día del Trabajador de la Cultura, donde se recordó el natalicio del mártir Raúl Gómez García, el Poeta del Centenario.

Recibieron la Distinción Raúl Gómez García, por más de 20 y 25 años de labor la cantante Marina Collazo, los historiadores Fernando Crespo y José Rodríguez, las locutoras Yudith Moya y Alba Colina, el escritor Alejandro González, la museóloga Mayra Pérez y la promotora Geovannys Zamora.

La Condición Escudo y Espada de la nación recayó en los colectivos de la Escuela Vocacional de Arte Luis Casas Romero, la Casa del Joven Creador, el proyecto sociocultural Golpe a golpe, la filial de la Universidad de las Artes y la Casa de Cultura Joaquín de Agüero. Por su parte, se ponderó con la Condición de Distinguido Nacional a la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey, a la filial del Fondo Cubano de Bienes Culturales, a la Empresa de Turismo de Ciudad Santa María, al Centro Provincial del Libro y la Literatura, a Teatro del

Viento y a la compañía folclórica Camagua.

La instancia provincial del sindicato reconoció a los artistas José Nadia Lama del grupo Girón, y Orlando Beltrán y Mariano Castillo, de la orquesta La Bella Época, además de la Empresa de Turismo de Ciudad Santa María y el Museo Provincial Ignacio Agramonte, por sus aniversarios 20 y 65, respectivamente.

Idelisa Saínez Leyva, secretaria provincial del sindicato, elogió el desempeño de los trabajadores del sector de la cultura en el enfrentamiento a la situación epidemiológica por la pandemia de COVID-19 y de fenómenos meteorológicos.

Calificó a sus afiliados de vanguardia que eleva la espiritualidad del pueblo camagüeyano, y exhortó a cuidar la cultura como pilar donde descansa la ideología de la Revolución cubana.

Al acto asistieron las máximas autoridades políticas, gubernamentales y sindicales de Camagüey, un territorio donde la fuerza laboral vinculada a la Central de Trabajadores de Cuba ronda los 203 000 afiliados.

Por Yanetsy León González/Adelante

Foto: Alejandro Rodríguez Leiva/ Adelante